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USHUAIA, 8 de septiembre de 2017

SEÑORA RESPONSABLE DE COORDINACIÓN Y DESPACHO:

Remito para incorporación

al Boletín de la próxima sesión ordinaria el asunto 990/2017 en virtud a que, al haber sido

puesto a consideración en Audiencia Pública del día 4 de septiembre del corriente año,

corresponde su tratamiento en Segunda Lectura.

Sin otro particular, saludo atentamente.
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ARTÍCULO 1°.- RATIFICAR en todos sus términos el Decreto Municipal N°

809/2017, mediante el cual se aprueba el Convenio registrado bajo el N° 11.306,

rubricado entre la Municipalidad de Ushuaia y la constructora Dos Arroyos.

ARTÍCULO 2°.- AUTORIZAR al Departamento Ejecutivo a transferir a la empresa

constructora Dos Arroyos S.A. los predios identificados como Sección G, Macizo 4

Parcela 01 y Sección G, Macizo 4, Parcela 02, con los alcances especificados en el

convenio citado en el artículo precedente.

ARTÍCULO 3°.- CONVOCAR a Audiencia Pública conforme lo establecido en el

artículo 143 de la Carta Orgánica Municipal y el Decreto CD N° 9/2002.

ORDENANZA MUNICIPAL N°

SANCIONADA EN PRIMERA LECTURA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA
09/08/2017.-

Las Islas Malvinas, Georgiasy Sandwich del Sur, sony serán Argentinas
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ordenanza municip

e en virt

cionada en Primera Lectura.

a lo expuesto precedentemente, el suscripto procede a dictar

alvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán ArgentinasLas
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VISTO:

El Decreto C.D. N° 009/2009, y su modificatorio mediante el cual se

reglarnentó la Audiencia Pública conforme al mecanismo de Doble Lectura, establecido en

la Carta Orgánica Municipal, y ;

CONSIDERANDO:
Que en la Sexta Sesión Ordinaria de fecha 9 y 15 de agosto de 2017 se

sancionaron en Primera Lectura ordenanzas en el marco de lo establecido en la Carta

Orgánica Municipal, tratadas bajo números de registro:

- 990/2017 referente a ratificar en todos sus términos el Decreto Municipal N° 809/2017,

mediante el cual se aprueba el Convenio registrado bajo el N° 11.306, rubricado entre la

Municipalidad de Ushuaia y la Constructora Dos Arroyos;

- 988/2017 referente a autorizar al Departamento Ejecutivo a adjudicar en venta a la

empresa Hormix SA. el predio identificado como Sección F, Macizo 1, Parcela 5A,

estableciendo como valor de venta la tasación efectuada por el Tribunal de Tasaciones de

la Nación.

Que a efectos de asegurar los mismos derechos de participación y generar

un ámbito adecuado para conocer la opinión simultánea y en pie de igualdad de todos los

interesados con respecto al tema de la convocatoria y brindar información sobre el mismo,

el suscripto resuelve convocar a Audiencia Pública conforme el mecanismo de Doble

Lectura para el día martes 29 de agosto, a partir de las 13:00 horas, en el recinto de

sesiones "Jorge Omar Retamar" de éste Concejo Deliberante.

Que deberá darse amplia difusión de la presente a efectos de comunicar la



»?-,93

4anes

el presente acto administrativo, de acuerdo a lo establecido en la Carta Orgánica

Municipal y en Decreto C.D. N° 9/2009 que aprueba el Reglamento Interno del Concejo
Deliberante.

Por ello:

EL PRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA

DECRETA: 
ARTICULO 1°.- CONVOCAR a Audiencia Pública conforme mecanismo Doble Lectura

establecido en la Carta Orgánica Municipal y el Decreto C.D. N° 009/2009 y sus

modificatorios, para el día martes 29 de agosto de 2017, a partir de la hora 13:00, en la

sala de sesiones Jorge Omar Retamar" de este Concejo Deliberante, sito en , Don Bosco
437 de nuestra ciudad, a efectos de dar tratamiento a las ordenanzas sancionadas en

Primera Lectura, en la Sexta Sesión Ordinaria de fecha 9 y 15 de agosto de 2017,

ingresadas mediante asuntos:

- 990/2017 referente a ratificar en todos sus términos el Decreto Municipal N° 809/2017,

mediante el cual se aprueba el Convenio registrado bajo el N° 11.306, rubricado entre la

Municipalidad de Ushuala y la Constructora Dos Arroyo;

- 988/2017 referente a autorizar al Departamento Ejecutivo a adjudicar en venta a la

empresa Hormix SA. el predio identificado como Sección F, Macizo 1, Parcela 5A,

estableciendo como valor de venta la tasación efectuada por el Tribunal de Tasaciones de
la Nacián.

ARTICULO 2°.- COMUN1CAR 
que presidirá la presente reunión el concejal Juan Carlos

Pino y la secretaría de la misma estará a cargo del agente Marcos Meyer.
ARTiCULO 30.- COMUNICAR a la totalidad de los concejales con copia del presente y
de las Ordenanzas sapzi	 as en Primera Lectura, que se adjuntan.
ARTICULO 4°.- PR6CEDS dar amplia difusión del presente, a través de las áreas que
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correspondan.

ARTICULO 50 .- REGISTRAR. Remitir al Departamento Ejecutivo Municipal para su
publicación en el Boletin Oficial Municipal. Cumplido,

I n 	
ARCHIVAR.-
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ARTÍCULO 1°.- RATIFICAR en todos sus términos el Decreto Municipal N°

809/2017, mediante el cual se aprueba el Convenio registrado bajo el N° 11.306,
rubricado entre la Municipalidad de Ushuaia y la constructora Dos Arroyos.

ARTÍCULO 2°.- AUTORIZAR al Departamento Ejecutivo a transferir a la empresa
constructora Dos Arroyos S.A. los predios identificados como Sección G, Macizo 4

Parcela 01 y Sección G, Macizo 4, Parcela 02, con los alcances especificados en el
convenio citado en el artículo precedente.

ARTÍCULO 3°.- CONVOCAR a Audiencia Pública conforme lo establecido en el
artículo 143 de la Carta Orgánica Municipal y el Decreto CD N° 9/2002.
ORDENANZA MUNICIPAL N°

SANCIONADA EN PRIMERA LECTURA EN SESION ORDINARIA DE FECHA
09/08/2017.-

Las Islas Malyinas, Georgiosi ,Vandwieb del .Vur, sony serán ./kgentinas
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USHUAIA, 29 AGO 2017

VISTO: el Decreto PCD 102/2017 y;

CONSIDERANDO: Que se convocaba a Audiencia Publica conforme el

mecanismo de Doble Lectura para tratar los asuntos 990/2017 referente a ratificar en

todos sus términos el Decreto Municipal N° 809/2017 mediante el cual se aprueba el

Convenio registrado bajo N° 11.306, rubricado entre la Municipalidad de Ushuaia y la

Constructora Dos Arroyos y el asunto 988/2017 referente a autorizar al Departamento

Ejecutivo a adjudicar en venta a la empresa Hormix SA, el predio identificado como

Sección F, Macizo 1, Parcela 5A estableciendo como valor de venta la tasación efectuada

por el Tribunal de Tasación de la Nación.

Que por cuestiones operativas y de gestión el suscripto considera oportuno

suspender la Audiencia Publica prevista en el decreto mencionado en el visto.

Que por lo expuesto la Audiencia Publica se realizará el día lunes 4 de
septiembre a las 13:00 horas.

Que en virtud a lo expuesto precedentemente, el suscripto dicta el presente

acto administrativo, de acuerdo a lo establecido en la Carta Orgánica Municipal y en el

Decreto CD N° 09/2009 que aprueba el Reglamento Interno del Concejo Deliberante.

Por ello:

EL PRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE

DE LA CIUDAD DE USHUAIA

DECRETA: 
ARTÍCULO 1°.- SUSPENDER 

la Audiencia Publica conforme mecanismo Doble Lectura

prevista para el dia martes 29 de agosto de 2017 a las 13:00 horas en la Sala de
Sesiones Jorge Omar Retamar.

RTÍCULO 2°.- CONVOCAR 
a Audiencia Pública conforme mecanismo Doble Lectura

ablecido en la Carta Orgánica Municipal y el Decreto C.D. N° 009/2009 y sus

difiesitorios, para el día lunes 4 de septiembre de 2017, a partir de la hora 13:00, en la

Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas
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sala de sesiones Jorge Omar Retamar" de este Concejo 
Deliberante, sito en Don Bosco

437 de nuestra ciudad, a efectos de dar tratamiento a las ordenanzas sancionadas enPrimera Lectura, en la Sexta Sesión Ordinaria de fecha 9 y 15 de agosto de 2017,
ingresadas mediante asuntos:

- 990/2017 referente a ratificar en todos sus términos el Decreto 
Municipal N° 809/2017,mediante el cual se aprueba el Convenio registrado bajo el N° 1 .1.306, rubricado entre laMunicipalidad de Ushuaia y la Constructora Dos Arroyo;

- 988/2017 referente a autorizar al Departamento Ejecutivo a adjudicar en venta a laempresa Hormix SA. el predio id
entificado como Sección F, Macizo 1, Parcela 5A,estableciendo como valor de venta la tasación efectuada por el Tribunal de Tasaciones dela Nación.

ARTÍCULO 3°.- COMUNICAR a la totalidad de los concejales con copia del p resente.ARTICULO 4°.- REGISTRAR. 
Remitir al Departamento Ejecutivo Municipal para supu

blicación en el Boletín Oficial Municipal. Cumplido, ARCHIVAR.-
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COMPLETA

EL CONCEJO CONVOCA A AUDIENCIA PUBLICA
C.8í2017;	 Ca"-d10

El Concejo Deliberante informa que se reaiizará Audiencia Púbka conforme el

mecanismo de Doble Lectura el día martes 29 de agosto de 2017 a las 13:00 horas

en el recinto de sesiones rlorge Orrar Retamar" slto en Don Besco N1° 437, a

efectos de tratar ics siguientes asuntos:

990/17 referente a ratificar en todos sus términos el Decreto Municipal NQ

809/2017, mediante el cual se aprueba el Convenio reoistrado bajo el N 11.306,

rubricado entre la Municipalidad de Ushuala y la Constructora Dos Arroyos;
988117 referente a autorizar al Departamento Ejecutivo a adjudicar en venta a la

empresa Hormix SA, el predio identificado come Sección F, Macizo 1, Parcela 5A,

estableüendo como valor de venta la tasaclen efectuada pror el Tribunal de Tasaciones de la Naclen.

Preside el conceja i Juan Carics Pinc,

B. ASUNTOS ENTRADOS
ORDEN DEL DíA

141

Septiembre	 2
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E Concejo Deliberante informa que se realzará Audiencia Pública conforme el

mecanismo de Doble Lectura el día lunes 4 de septiembre de 2017 a las 13:00

horas en el recinto de sesiones "Jorge Omar Retamar" sito en Don Bosco N° 437, a

efectos de tratar los skluientes asuntos:

990/17 referente a ratificar en todos sus terminos el Decreto Municipal

809/2017, medlante ei cual se aprueba el Convenio redistrado bajo ei N c 11.306,

rubrkado entre la Munícipalidad de Ushuaia y la Constructora Dos Arroyos;

988/17 referente a autonzar al Departamento Ejecutiyo a adjudicar en yenta a !a empresa Hormix SA, el predio identificado

como Secoten F, Macizo 1. Parcela 5A, estableciendo como valor de yenta la tasacrOn efectuada por ei Tribunal de Tasactones

de la Nación.



EL CONCEJO CONVOCA A
AUDIENCIA PUBLICA

El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia
Pública conforme el mecanismo de Doble Lectura el día lu-
nes 4 de septiembre de 2017 a las 13:00 horas en el recinto
de sesiones &quot;Jorge Omar Retamar&quot; sito en Don
Bosco N° 437, a efectos de tratar los siguientes asuntos:
990/17 réferente a ratificar en todos sus términos el Decre-
to Municipal N° 809/2017, mediante el cual se aprueba el
Convenio registrado bajo el N° 11.306, rubricado entre la
Municipalidad de Ushuaia y la Constructora Dos Arroyos;
988/17 referente a autorizar al Departamento Ejecutivo a
adjudicaren venta a la empresa Hormix SA. el predlo identi-
ficado como Sección F, Macizo 1, Parcela 5A, estableciendo
como valor de venta la tasación efectuada por el Tribunal
de Tasaciones de la Nación.
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EL CONCEJO CONVOCA A
AUDIENCIA PUBLICA

El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia

Pública conforme el mecanismo de Doble Lectura el día lu-
nes 4 de septiembre de 2017 a las 13:00 horas en el recinto
de sesiones &quot;Jorge Omar Retamar&quot; sito en Don
Bosco N° 437, a efectos dé tratar los siguientes asuntos:
990/17 referente a ratificar en todos sus términos el Decre-
to Municipal N° 809/2017, mediante el cual se aprueba el
Convenio registrado bajo el N° 11.306, rubricado entre la
Municipalidad de Ushuaia y la Constructora Dos Arroyos;
988/17 referente a autorizar al Departamento Ejecutivo a
adjudicar en venta a la empresa Hormix SA. el predio identi-
ficado como Sección F, Macizo 1, Parcela 5A, estableciendo
como valor de venta la tasación efectuada por el Tribunal
de Tasaciones de la Nación.

Preside: Concejal Juan Carlos Pino

nL.



EL CONCEJO CONVOCA A
AUDIENCIA PUBLICA

El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia
Pública conforme el mecanismo de Doble Lectura el día lu-
nes 4 de septiembre de 2017 a las 13:00 horasen el recinto
de sesiones &quot;Jorge Omar Retamar&quot; sito en Don
Bosco N° 437, a efectos de tratar los siguientes asuntos:
990/17 referente a ratificar en todos sus términos el Decre-
to Municipal N° 809/2017, mediante el cual se aprueba el
Convenio registrado bajo el N° 11.306, rubricado entre la
Municipalidad de Ushuaia y la Constructora Dos Arroyos;
988/17 referente a autorizar al Departamento Ejecutivo a
adjudicaren venta a la empresa HormixSA. el predio identi-
ficado como Sección E, Macizo 1, Parcela 5A, estableciendo
como valor de venta la tasación efectuada pOr el Tribunal

10' de Tasaciones de la Nación.

Preside: Concejal Juan Carlos Pino



EL CONCEJO CONVOCA A
AUDIENCIA PUBLICA

El Concejo Deliberante informa que se realizará Audiencia Pú-
blica conforme el mecanismo de Doble Lectura el día martes 29
de agosto de 2017 a las 13:00 horas en el reCinto de sesiones
"Jorge Omar Retamar" sito en Don Bosco N° 437, a efectos de
tratar los siguientes asuntos:
990/17 refereiite a ratificar en todos sus términos el Decreto
Municipal N° 809/2017, mediante el cual se aprueba el Convenio
registrado bajo el N° 11.306, rubricado entre la Municipalidad
de Ushuaia y la Constructora Dos Arroyos;
988/17 referente a áutorizar al Départamento Ejecutivo a ad-
judicar en venta a la empresá HormiXSA. el predio identificack,
como Sección F, Macizo 1, Parcela 5A, estableciendo como valor
de venta la tasación efectuada por el Tribunal de Tasaciones
de la Nación.

Preside: Concejal Juan Carlos Pino
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CTA COMPLEMENT
AUDIENCIA PUBLICA

E SETIEMBRE DE 2017

Siendo la ho 13:50 se retorra la Audiencia registrada en el presente act

complementaria. 	

Por secretaría se da lectura a la ordenanza sancionada en primera lectura.-

En relación al asunto 990/2017 el Dr. Jorge PINTO comienza su exposición

informando a los concejales respecto del acuerdo que incluye la transferencia

libre de ocupantes de los predios citados no puede Ilevarse adelante porque

e encuentran en litigio. La Municipalidad no podría transferir la tierra porque

se incurriría en un delito por transferir un terreno que se encuentra en litigio.---

Continúa el Dr. PINTO solicitando se archive el trámite porque ambos bienes

incluidos en el acuerdo son bienes litigiosos, sabiendo esto la Municipalidad

de Ushuaia. 	

Expone el Dr. PINTO que la familia VARGAS supera los 20 años de posesión

de la tierra que se incluye en el acuerdo. Aclara el Dr. PINTO que surge de

los expedientes que la empresa Dos Arroyos al momento de acordar no sabía

de la situación litigiosa de los predios. Esto, en caso de no poder transferirse

el predio por ser litigioso, generará un litigio entre la Municipalidad y la

empresa por el delito de estelionato. 	

La Sra. MIRANDA, vecina de barrio El Mirador,

gran cantidad de familias que viven en el

preocupados por la finalidad que tendría la em

planta productora de hormigón. Ante esto la pr

la contaminación que generaría a este bar

lo las 640 viviendas. 	

`Las Islas Malvinas, Georgias y Sandivich del Sur, so y

de la situación de la

que se encuentran

Arroyos, instalar una

es muy grande por

rrios aledaños, por

"201 ño el 35° Aniversario de la Gesta de Malvinas:
Hon	 Glo ia a nuestros Héroes, ayer, hoy y siempre".
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Argumenta la vecina que no se tuviero en cuenta, además de la salud

pública, normativa vigente que prohíbe la instalación de este tipo de pl

de producción. Preocupación mayor genera que los predios en cuestión

linderos a la plaza del barrio. 	

La Sra. MIRANDA explica que dejará investigaciones del país respecto de la

contaminación que generan estas producciones y que adjuntará fotos de

empresas que, hoy, en la zona, manejan áridos. 	

Solicita por último que se valore la salud de los vecinos y el valor que

perderían sus predios ante la ubicación de plantas de producción

contaminantes. 	

El Concejal PINO explica que el fin de la Audiencia Pública es poner en

conocimiento de los concejales la exposición de los vecinos e interesados. El

concejal ROMANO expone que no observa en el contrato que se vaya a

instalar una planta con las características que menciona la vecina y que, de

Ilevarse adelante, se tendrían que cursar las habilitaciones correspondientes.-

El Concejal AYALA les recuerda el antecedente cercano del Barrio San

Vicente de Paul, respecto de la instalación de plantas de producción de este

tipo. 	

Concejal GARRAMUÑO comienza exponiendo su posición respecto de

considerar inviable el pago de deuda con tierras, continúa exponiendo s

acuerdo con el Dr. PINTO respecto del desconocimiento de la empresa Dos

Arroyos del proceso litigioso vigente. Pone de manifiest

a qué se dedica la empresa y el riesgo de instalació

producción en los terrenos en cuestión. Por

acompañará la ordenanza.

e todos sabemos

de h rnos o plantas de

Itimo ecuerda que no

e la empresa de

trasladada a

El vecino Eduardo MINOLFI presenta sus duda respecto

'dos ya instalada en la zona y la posibilidad tie que

`Las Islas Malvinas, Georgiasy Sandwich del Sur, son JI ser I Atgentinas'
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sector, asimismo sostiene que la mpresa cerró una calle y que diferentes

reclamos fueron presentados ante la Municipalidad. Suma su duda respe

de cómo se solucionarán las aguas cercanas a la plaza del barrio y de qu

hará con un horno que quema en la zona. 	

El concejal PINO comenta que la zonificación del lugar en cuestión fue

siempre industrial y que a partir del año 90 o 92, cuando se comenzó a

construir viviendas se delimitaron algunas zonas como zonas de uso

residencial. Con el Código de Planeamiento algunas zonas cercanas

ron indicadas como zonas mixto industriales. 	

El Sr. Francisco IMARAIS argumenta que solicitó junto a la familia VARGAS

permiso para entrar en las tierras en cuestión, tierras que no eran aptas y que

estaban Ilenas de turba. Expone que la Municipalidad nunca aportó arena ni

n material que permita la construcción y que las construcciones fueron

Ilevadas adelante por los vecinos que ahí viven. Hoy se pregunta a donde van

sus impuestos y por qué se le quitarían sus tierras para hacer un negocio. 	

La Sra. Yolanda VARGAS viene a aclarar que los terrenos no están

desocupados, que la mayoría de la gente presente los conoce. A ellos que,

desde que su padre Ilegó, se encuentran en su lugar les parece

incomprensible que la Municipalidad no se haya acercado antes de aprobar

en primera lectura la ordenanza en cuestión. Se hizo presente, manifiesta,

para contar las dificultades que han tenido desde que han comenzado su

empresa y las vicisitudes que afronta su familia, que ho se entera que se

encuentran tan afectados.

La familia se asentó, antes que cualquier vecino, en ter enos en cuestión

por ser los únicos que se encontraban disponibles isegún es informaron en

cio e Industria.

eorgias y Sdndwich del Sur, sony serán Argen	  Islas Mahnnas
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La Sra. VARGAS comenta que han acercado a la Municipalidad en
diferentes gestiones para intentar regularizar la situación del terreno que
ocupan hace más de 25 años y recuerda que han trabajado a favor del ba
por ejemplo hoy en día, realizando mantenimiento de las calles.

concejal BOCCHICCHIO explica que la Audiencia Pública es un
tratamiento normal que reciben algunos temas, especialmente los de tierras.
Es un espacio creado por la Carta Orgánica, explica, pensado para que los
concejales escuchen las exposicior,es de los distintos vecinos e interesados.-
Continúa exponiendo que más allá de que hubo una mayoría que aprobó la
ordenanza en primera lectura se hizo pensando en esta instancia. Recuerda
su postura respecto de que las deudas no pueden ser pagadas con bienes de
la ciudad y recuerda que se opuso y opondrá a la ordenanza en cuestión
tanto por no entender de igual forma al ejecutivo la disponibilidad de bienes

..7_	 -----troirro ppr entender las situaciones de vida expuestas. 	
r. PASTORIZA recuerda que hay que tener en cuenta no solo el tiempo

municipio de solucionar conflictos con empresas antes que
habitacional de los vecinos, reafirmando su rechazo al pr ecto

pot cd2,1Qc/1 1,á El Sr. VARGAS pregunta por qué se solicitan los ,/redio donde están

construidos tanto los galpones conlo las casas y no losi que se encuentran sin

sino también el dinero que los vecinos del lugar han invertido en sus lugares,
vecinos que Ilevan viviendo entre 25 y 30 años en el lugar.
El Concejal PINO explica que el prwecto es del ejecutivo, de ningún concejal,
y que el Intendente solicitó se postergue en dos oportunidades la Audiencia

Pública.
La Sra. MIRANDA expone que le Ilama la atención que la preocupación del

cionar la crisis

`Las Islas Malvi	 eorgias y S zhvich del Sur, sony serán Algentina "
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El concejal PINO expone que se opone a que le saquen casas a los vecinos,

lo hizo en gestiones anteriores y lo hará en esta. Recordando que este

proyecto no es de su propiedad sino que es enviado por el Sr. Intendente

Municipal. 	

Retorna el Sr. VARGAS preguntando por qué se debe pagar deuda con

tierras fiscales, si es posible ocupar legalmente las tierras fiscales. 	

Por secretaría se lee el asunto 1125/2017 ingresado por el intendente y se

ecide ingresar a un cuarto intermedio hasta el día jueves 7 a las 13 horas.

Se cierra el presente acta. Firman al pie los presentes.

it4‘-,f2oCeDiol

cE ALBERTO PuTrics
ABCIGADO

ViATR 416 STJTOV
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ACTA COMPLEMENTARIA
AUDIENCIA PÚBLICA

7 DE SEPTIEMBRE DE 2017

En la ciudad de Ushuaia, a los 7 días del mes de septiembre de 2017, siendo

la hora 18:20 se levanta el cuarto intermedio y se retonia la Audiencia Pública

registrada en el presente acta complementaria. 	

Con la presidencia a cargo del concejal Juan Carlos PINO y la secretaria a

cargo del agente Federico SCHREINER y don el objeto de continuar con el

tratamiento del asunto 990/17 del registro de esta institución referente a la

ratificación en todos sus términos el Decreto Municipal N° 809/2017, por el

cual se aprueba el Convenio registrado bajo el N° 11306, rubricado por la

Municipalidad de Ushuaia y la Constructora Dos Arroyos. 	

Participan de la presente audiencia los concejales Gastón AYALA, Ricardo

GARRAMUÑO, Juan Manuel ROMANO, Tomás BERTOTTO, Silvio

BOCCHICCHIO la Secretaria Administrativa Noelia BUTT, la Prosecretaria

Administrativa Cristina LOPEZ, el Prosecretario Legislativo Adrián PARDO, el

Prosecretario de Enlace y Extensión Sergio ARAQUE y los Responsables de

Programas Héctor PALACIO y Mariano DELUCCA. 	

Se encuentran presentes los vecinos del sector comprendido, el Dr. Jorge

PINTOS, patrocinante de la familia ARGAS, quienes son los act

ocupantes del predio en cuestión.

El concejal PINO les da I	 nvenida	 pre entes y solicita que se

tura el acta comple	 de fecha	 mbre e 2017. 	

viva voz el co

e la

PINO pregun	 cuentra presente al

ipalidad a lo	 car el pre n proyec





"2017, ario del 35° Aniversario de la Gesta de Malvinas:
Honor y Gloria a nuestros Héroes, ayer, hoy y siempre".

Concejo Deliberante
de Ciudad de gishuaia

Asimismo a viva voz pregunta si se encuentra presente algún representante
deJa empresa DOS ARROYOS. Al no encontrarse presentes solicita que
quede constancia en actas de la ausencia de funcionarios municipales y
représentantes de la empresa. Asimismo entiende que al no poder escuchar
los,testimonios tanto de los responsables de la municipalidad y empresa
entiende que se debería dar por finalizada la audiencia.

El concejal ROMANO toma la palabra y manifiesta su posición respecto al
asunto y que su acompañamiento estaba condicionado a que el predio en
cuestión debía encontrarse libre de ocupantes y no estar judicializado por lo
que entiende que debería haber un nuevo convenio . 	

El concejal PINO manifiesta su posición y que el asunto luego de concluida la
Audiencia Pública se tratará en la próxima sesión ordinaria de fecha 13 de
septiembre del corriente y solicitará su giro nuevamente a la comisión
respectiva. 	

La sra. Carmen MIRANDA hace uso de la palabra y recuerda que la
municipalidad fue declarada ciudad saludable en abril de 2013 y el impacto
que generaría la implantación de la empresa en el sector y recordar que ahí
mismo se encuentran emplazadas establecimientos educativos. Reitera
nuevamente que las cuestiones de medio am nte tiene que ver con los
derechos humanos.

El sr. Eduardo Padin hace uso de la palabra y
presentó un proye • ante la municipalidad y que

milia	 RGAS con el costo que eso

ta que en el 1987
ra de las calles la

ual debería seir,
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participación de los vecinos.

Siendo la hora 18:50 se da por finalizada la Audiencia Pública. Firmando al

pie los presentes.

1..E3ERTO Pil'ArraQ•
JO

fv7A'Fi	 SUIDI.:

A
c	 1S

(1,\
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El concejal PINO da por finalizada la presente audiencia y agradece la
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